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Ausgangsbeschränkungen! 
Hinweise zur Allgemeinverfügung des SMS anlässlich Corona – Pandemie vom 

22.03.2020, Az. 15-5422/10: 
 

 

 

1. Die Wohnung/ Gemeinschaftsunterkunft darf ohne wichtigen Grund nicht 
verlassen werden!  

 

 
2. Wichtige Gründe sind: 

 
2.1. Gefahr für Körper, Leben und Eigentum,  

 

2.2. Arbeit und Ausbildung (dies umfasst auch den Hin- und Rückweg zur 
jeweiligen Arbeitsstätte),  

 
2.3. Hin- und Rückweg zur Kindernotbetreuung  

 

2.4. Dringende Arzttermine, dringende ärztliche Beratungen  
 

2.5. Einkauf von Lebensmitteln 
 

2.6. Termine bei Gericht, Anwälten (mit Bescheinigung) 

 
2.7. Besuch bei Ehe- und Lebenspartnern, hilfsbedürftige Menschen, 

Kranken  
 

2.8. Sport und Bewegung an der frischen Luft im Umfeld des 
Wohnbereichs (nicht weiter weg als 3 Kilometer) allein oder mit einer 
Person aus der Familie – nicht mehr als 5 Personen 

 
2.9. Es sind immer Ausweis, ID – Card oder andere Dokumente 

mitzunehmen. 
 

2.10. Wer arbeitet, benötigt eine Bestätigung vom Arbeitgeber.  

 
 

3. Kontakte zu anderen Menschen sind zu vermeiden. Es soll zwischen 2 
Menschen mindestens ein Abstand von 1,5 Metern sein.  

 

4. Wer sich daran nicht hält, begeht eine Straftat.  
 

5. Das gilt ab SOFORT bis 05.04.2020 (24 Uhr). 
 


